

INSISTE EN REFORMA ELECTORAL

# El Presidente llama a la participación

**Lo que interesa es que la consulta se convierta en hábito**

**POR ARTURO PÁRAMO**

*arturo.paramo@gimm.com.mx*

Si hay ciudadanos que consideran que la situación del país es un caos, tendrán la posibilidad de votar en la consulta de revocación de mandato del 10 de abril, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El titular del Ejecutivo federal llamó a votar en la consulta, horas antes de que el Instituto Nacional Electoral emitiera la convocatoria para la consulta, por la cual estaría impedido para abordar el tema públicamente.

“Si es así, como él lo señala, va a haber la posibilidad de que se tenga un gobierno que no propicie caos, ya que ponga orden en el caos, y esa oportunidad se va a tener con la consulta.

“Hay una gran oportunidad, si no están de acuerdo, igual que millones, a votar y para fuera el Presidente. Ahora si hay quienes piensan que ya no es así como él lo señala, entonces van a votar para que siga el Presidente”, explicó.

Recalcó que ese ejercicio democrático podrá ser utilizado en futuros gobiernos.

“Yo no voy a estar diciendo voten por mí, no, no, no. Yo lo que quiero es que todos participen. A mí me interesa el proceso democrático, que dejemos establecido este método democrático y que se convierta en un hábito y que cada tres años, si no funcionan bien la co-

sas, consulta, para que así el pueblo tenga las riendas del poder en las manos”, puntualizó López Obrador.

Insistió en que también es necesaria la reforma electoral para modificar al Instituto Nacional Electoral, porque dice, ese organismo ya no cuenta con la confianza del pueblo.

Yo no voy a estar diciendo voten por mí, no, no, no. Yo lo que quiero es que todos participen.”

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**

PRESIDENTE DE MÉXICO

